

Carabinero es herido y trasladado en helicóptero tras ser baleado en operativo anti drogas en La Ligua

Un carabinero herido de bala fue el resultado de un operativo realizado la mañana de hoy martes en el sector La Patagua a la altura de la minera Guayacán.

Tras la presencia de los uniformados, los antisociales que custodiaban una plantación de cannabis se enfrentaron a Carabineros, resultando un policía herido.

Anuncio Patrocinado

Tras el hecho un helicóptero aeropolicial llegó para trasladar al herido, quien está con diagnóstico reservado.

Por su parte los delincuentes se dieron a la fuga y se intensifica el procedimiento policial incluso con la presencia del Jefe de la Quinta Zona de Carabineros.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?